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Хотим, как
Третьего января в газете «Правда» напечата

но письмо Никиты Сергеевича Хрущева брига
диру монтажников жилых домов Полюстровского 
домостроительного комбината Главленинград- 
строя тов. Шаповалову И. Г. и всем рабочим его 
бригады.

Товарищ Хрущев поздравляет бригаду монтаж
ников с большими трудовыми успехами. Этот кол
лектив, состояний из тридцати шести человек, 
смонтировал за год 27 крупнопанельных пяти
этажных 60—80-квартирных домов и достиг 
производительности труда, намеченной на конец 
семилетки.

В этой же газете напечатано письмо И. Г, 
Шаповалова Н. С. Хрущеву.

Прочитали мы оба эти письма в своей брига
де, порадовались успехам Ивана Григорьевича 
Шаповалова и его товарищей, сравнили резуль
таты их работы с нашими результатами и, 
прямо надо сказать, стыдно нам стало. Ленин
градская бригада за год 27 домов смонтировала, 
а мы только четыре.

Почему мы так страшно отстали от ленин
градских строителей? Во-первых, отставание, 
конечно, объясняется тем, что в Свердловске 
до сих пор нет домостроительного комбината, 
такого, как, например, Полюстровский в Ленин
граде. От этого дело, конечно, очень проигры
вает. Но надо сказать, что и в наших условиях 
можно гораздо быстрее монтировать дома. Мы 
уже неоднократно доказывали на практике, что 
при более или менее нормальной поставке дета
лей этаж можно собирать за шесть-семь дней. 
То есть за месяц — пятиэтажный дом. А у нас 
ушло в среднем на дом аж три месяца. Конечно, 
ни одного дома по три месяца мы не монтирова
ли. В течение года большее время наша бригада 
занималась не монтажом, а всякими разными 
работами не по специальности. Какой же в этом 
смысл? Ведь мы можем в три-четыре раза при
носить больше пользы. При сопоставлении ре-

Шаповалов!
зультатов работы бригады Шаповалова и наших 
итогов должно быть стыдно не только монтаж
никам, но, мне кажется, и руководителям нашего 
треста, «Свердловскгорстроя» и Свердловского 
совнархоза.

Мы хотим работать так же, как бригада И. Г. 
Шаповалова. Но нам не дают так работать. Вот 
уже второй месяц наша бригада не имеет фрон
та монтажа. Квалифицированные монтажники и 
электросварщики перекидывают снег, ковыряют 
мерзлую землю, чистят колодцы. Товарищи Ги
ренко, Лерман, Смирнов! Разве это дело? И еще 
тревожней то, что такое положение никого не 
волнует, никто не торопится подготовить нам 
фронт работ.

Каждый день я хожу на площадку дома № 8 
в десятом квартале Октябрьского района. Этот 
дом должна монтировать наша бригада, но здесь 
все еще не закончены работы нулевого цикла, 
ничего не делается по подготовке подкрановых 
путей. А в последние дни работы на этом объек
те совсем не велись. Между тем, мы с удивлением 
узнали, что дом № 8 включен в число пусковых 
объектов первого квартала. Где же логика? Дом 
пусковой, причем до сдачи его осталось немно
гим более двух с половиной месяцев, бригада 
монтажников бродит без дела, а работы нулевого 
цикла не ведутся. Ну разве можно тут не возму
щаться!

Мы обращаемся к вам, товарищи руководите
ли, с настоятельной просьбой: побыстрее созда
вайте в Свердловске домостроительный комби
нат, это дело нельзя откладывать больше ни на 
один день и организуйте монтаж крупнопанель
ных домов таким образом, чтобы мы, заканчивая 
сборку одного дома, знали что для нас готов 
фронт работы на соседней площадке. Вот тогда- 
то и мы, свердловчане, сможем потягаться с 
ленинградцами.

По поручению бригады монтажников 
треста № 33 

Г. КИШКА, бригадир.

Вот они, наши успехи и
Работа у бетонщиков сложная вине работниц. Как ни странно, а вестно и по его вине никогда не 

и в бригаде, занятой на формой- дозировка до сих пор, вопреки бывает брака.
ке блоков, рабочие должны вла- всем правилам, ведется вручную. Словом, немало в бригаде хоро- 
деть самыми различными про- Правда, весовой дозатор в цехе ших, добросовестных рабочих, 
фессиями. Недаром бригада на- есть, но из-за отсутствия ком- подлинных тружеников и масте- 
зывается комплексной. прессора он уже год стоит без ров своего дела.

Несколькими профессиями ов- Дела. В результате — много из- Показатели у нас неплохие. За
ладели наши лучшие бетонщицы 
Анастасия Храмова и Антонина 
Ильенко. Они работают и на 
сборке форм, где надо хорошо 
знать чертежи, и мотористками 
на подаче, где требуется боль
шая точность, чтобы не смеши
вались зольный и гранулирован
ный шлаки.

Владеют они и самой сложной 
нашей профессией — моториста- 
смесителя или, как говорят у нас, 
массодела. Массодел — видная 
фигура в бригаде. Работа у него 
очень ответственная и на нее не 
каждого поставишь. Ведь от мас
содела зависит качество работы 
всего коллектива, и только если 
он умело и внимательно выпол
няет свои обязанности, блоки по
лучатся без дефектов.

Все лучше справляется с ра
ботой массодела и Мария Криво
носова. Отлично трудится на до
зировке Мария Лукичева. Правда, 
с дозировкой дело у нас обстоит 
неважно, но это никак не по

лишнего ручного труда и посто
янный перерасход цемента.

Превосходно справляется со 
своими обязанностями моторист 
бетоноукладчика Михаил Шорни
ков. Так же хорошо выполняет 
он все операции по формовке и 
сборке.

На сборке же работает один из 
самых молодых наших рабочих 
Анатолий Земчихин. В бригаде 
он полтора года. Но дело знает 
по-настоящему и, в случае на
добности, всегда может заменить 
бригадира. И надо сказать, что 
когда он руководит коллективом, 
мастеру не приходится беспоко
иться за работу.

Из стропалей нельзя не отме
тить Федора Пасынкова. Это, по 
общему признанию, наш лучший 
стропаль. Особенно большую 
пользу приносит он на загрузке 
залитых изделий, где требуется 
особенно большое внимание. Ра
ботает Пасынков всегда добросо-

смену заливаем в среднем по 
38—40 кубометров блоков. А 
иной раз добиваемся и 48 кубо
метров.

С тех пор, как бригада всту
пила в соревнование за звание 
коллектива коммунистического 
труда, все стали внимательнее 
относиться к своим обязанно
стям, добиваться как можно более 
высокой производительности 
труда.

Особенно хорошо потрудились 
бетонщики в декабре. Из-за сры
ва поставок в третьем квартале 
план выпуска блоков был сорван. 
Под угрозой находился и годовой 
план. И, несмотря на то, что да
же в самое последнее время снаб
жение не было достаточно нала
жено и постоянно ощущался не
достаток шлака, план все же уда
лось выполнить.

Намного укрепилась и дисци
плина в бригаде. За нею внима
тельно следит сам коллектив, так 
что мне, бригадиру,, иной раз

ГАЗОПРОВОД
ТАШКЕНТДЖАРКАК

В СТРОЮ
Центральный Комитет

КПСС и Совет Министров 
СССР горячо поздравили 
рабочих и специалистов 
Главгаза СССР и Мини
стерства строительства Уз
бекской ССР с успешным 
завершением строительства 
одного из крупнейших в 
стране магистрального газо-
провода Джаркак
ра Самарканд
кант протяженностью

Буха- 
Таш- 
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Сооружение Иркутско
го алюминиевого заво

да — ударная комсомоль
ская стройка. Здесь тру
дится много юношей и 
девушек, приехавших по 
путевкам комсомола из 
разных областей страны. 
Особенно хорошо заре
комендовала себя брига
да бетонщиков Игоря 
Соткина, борющаяся за 
звание коллектива ком
мунистического труда.

Совсем недавно Игорь 
работал заместителем сек
ретаря комитета комсо
мола на стройке. Когда 
же был брошен клич «На 
стройку!» — он одним из 
первых изъявил желание 
стать бетонщиком. За 
ним последовали другие 
юноши и девушки. Была 
организована бригада бе
тонщиков. Теперь этот 
дружный коллектив тру
дится на ответственных 
участках.

На снимке: бригада бе
тонщиков, руководимая 
Игорем Соткиным. Спра
ва — бригадир Игорь 
Соткин.

километров. В приветствии 
отмечается, что широкое 
применение газа еще выше 
поднимет экономику Узбе
кистана, успешно развиваю
щегося в братской семье 
союзных республик. ЦК

никам Пермского строитель
ного треста № 14 и под
рядных строительно-монтаж-
ных
ших

КПСС 
СССР 
новых 
деле

и Совет Министров 
желают строителям 

трудовых успехов в 
успешного выполне-

ния заданий по дальнейше
му развитию отечественной 
газовой промышленности.

ПАНОРАМНЫЙ 
КИНОТЕАТР 
В ПЕРМИ

Хороший новогодний по
дарок получили жители 
Перми. На одной из цент
ральных магистралей горо-
да Комсомольском про-
спекте открылся первый на 
Урале панорамный киноте
атр «Кристалл». Это высокое 
и красивое здание построено 
из алюминия, стеклоблоков 
и кирпича. Зрительный зал 
кинотеатра насчитывает 915 
мест. Право первыми по
смотреть панорамный кино
фильм «Широка страна моя 
родная» было предоставлено 
рабочим, инженерам и тех-

можно и не вмешиваться. Нача
лось это давно. Стоило кому- 
нибудь появиться на работе под-
выпивши или опоздать и сра-
зу оказывалось, что весь коллек-

В

организаций, сооружав- 
панорамный кинотеатр.

волжский 
АБРАЗИВНЫЙ
районе города Волж-

ского сооружается крупней
ший абразивный завод. По 
объему выплавки карбида 
кремния он не имеет себе 
равных. Все основные тех
нологические процессы ме
ханизируются и автоматизи
руются. Здесь устанавли
ваются новейшие механиз
мы, нигде не применявшие
ся ранее. В корпусе загруз
ки печей, например, всеми 
процессами будет управлять 
один человек.

Для плавки карбида 
кремния применены пере
движные электрические пе-
чи. значительно более
мощные, чем ныне дейст
вующие. По своим размерам 
и тепловому режиму они 
являются уникальными.

В ближайшие дни первая 
очередь завода вступает в 
строй действующих.

Ито нам мешает? Прежде всего 
это плохая организация труда в 
цехе. Взять, например, такую 
простую вещь. Приходит бригада
на работу и, вместо того чтобы 

заняться своим делом,неудачи
тив против него, товарищи обви
няют его в том, что он их подво
дит, позорит. Одного рабочего 
бригадное собрание решило даже 
понизить в разряде. Естественно, 
что такое настроение не могло не 
сыграть важной роли. Дисципли
на быстро наладилась.

Все члены бригады учатся. 
Среди наших рабочих немало по
жилых людей, которым нелегко 
заниматься в вечерней школе. Но 
все они аккуратно посещают за
нятия кружка конкретной эко
номики.

Большое внимание уделяется 
у нас и техническому обучению. 
В прошлом году мы прошли спе
циальный курс по 90-часовой 
программе. В этом году хотим по
вторить, чтобы не забывалось.

Сейчас у нас заканчивается 
изучение 30-часового курса по 
технике безопасности. 9 января 
будем сдавать экзамен.

Свободное время мы можем 
провести неплохо. Хотя живем мы 
в небольшом поселке, но есть ря
дом большой Дворец культуры 
энергетиков, есть и свой широко
экранный кинотеатр «Волна». А 
когда, например, летом многим 
захотелось побывать в цирке, мы 
организовали культпоход — съез
дили в Свердловск.

начинает подкидывать 
гранитную крошку, ко
торая идет для облицов

ки блока. Дело это занимает иной 
раз по часу (то есть время, не
обходимое для заливки восьми 
кубометров блоков). А ведь это 
время не уходило бы попусту, ес
ли бы старший мастер тов. Ново
селов как следует следил за 
порядком и вовремя давал бы 
распоряжение подгрести крошку 
бульдозером.

Еще хуже обстоит дело с про
изводственной площадью. У цеха 
скапливается огромное количест
во неразобранных блоков. Склад 
завален ими полностью. И пло
щадки у стропалей, разопалубли- 
вающих новые блоки, напомина
ют какие-то мышиные норки.

Вчера, например, мы должны 
были разопалубить три блока ти
па ВМ-23. Блоки нужны, со стро
ек их все время требуют. А вы
гружать некуда. Так и остались 
все три блока в опалубке.

Видимо, в важном вопросе рас
пределения нашей продукции и 
увеличения или, по крайней ме
ре, освобождения производствен
ных площадей необходимо серь
езно разобраться.

А. ОСМИНИН, 
бригадир Сугрэсского завода 

крупных блоков.



и БРИГАДЕ комму- 
К нистического тру- 
** да Григория Киш

ки работает бывший 
токарь Александр При
валов. Он в совершенст
ве овладел строительным 
мастерством.

Сначала Александр ос
воил монтажное дело. В 

?««а««виим«»««а«««»ии,вия,явяи,в|

Смотр соревнования за звание коммунистических

Каждый
Более полугода коллектив 

второго участка управления 
механизации № 2 борется за 
право называться коммунисти
ческим. Когда механизаторы 
принимали на себя высокие 
обязательства, в коллективе 
было только два ударника ком
мунистического труда — Женя 
Арефьева и Неля Жаркова. С 
тех пор многое на участке из
менилось.

Теперь уже семь механиза
торов добились почетного зва
ния. В ряды ударников всту
пили машинисты башенных 
кранов Валентин Овечкин, Зоя 
Газизова, Эмма Рыжова, Кла
ва Кочнева и Нина Мезенцева. 
Таким образом, 10 процентов 
работающих на участке яв
ляются ударниками. Коллектив 
уверенно идет к намеченной 
цели.

Следуя почину березовско
го слесаря Ивана Новокрещен- 
ных, механизаторы-ударники 
решили удвоить свои ряды. Все 
они взяли шефство над своими 
напарниками по кранам, чтобы 
помочь им быстрее стать удар- 
никами коммунистического 
труда.

На участке идет дружная 
борьба за высокие показатели 
в работе. По признанию многих 
механизаторов управления, 
краны второго участка содер
жатся в самом хорошем состоя
нии. Особенно ..уход за меха
низмами улучшился после то
го, как была создана комиссия 
по проверке технического со
стояния кранов. В комиссию 
вошли Володя Наумов, Неля 
Жаркова и Нина Заварухина. 
Каждый месяц члены комиссии 
придирчиво осматривают краны 
своих товарищей. От глаза 
комиссии не укроется малей
шее нарушение правил экс
плуатации. Нет резинового 
коврика в кабине — получишь 
предупреждение, за грязь тоже 
поблажки не будет.. Кранов
щик, не очищающий металло
конструкции, редукторы и мо
торы, рискует прослыть в кол
лективе неряхой. Ведь после 
каждого рейда члены комиссии 
подробно рассказывают в сво
ей стенгазете «Механизатор» о 
неполадках, замеченных на 
кранах.

Особое внимание уделяется 
соблюдению правил техники 
безопасности. Комиссия при
учает механизаторов быть все
гда начеку, неукоснительно

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 7 января 1961 г.

■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■»; 
короткий срок он стал I 
заправским монтажником. ■ 
Привалов уже не один ! 
пятиэтажный дом смон- ■ 
тировал вместе со свои
ми товарищами.

Но какой настоящий 
строитель не владеет те- ■ 
перь несколькими смеж- ■ 
ными профессиями? И ■ 
вот Александр решил ■ 
стать каменщиком. Те- ■ 
перь он постиг и эту £ 
премудрость. Такое уме- § 
нье очень кстати Прива- ! 
лову. Ведь бригаде ча- 5 
стенько приходится зани- ■ 
маться кирпичной клад- £ 
кой.

И
От всех своих товари- § 

щей по бригаде Алек- " 
сандр Привалов отличает- " 
ся одним замечательным | 
уменьем. Он художник. I 
По вечерам Александр 5 
учится в Свердловском в 
художественном учили- I 
ще. Его учебные дела, 
как и работа идут ус- ! 
пешно. Привалов учится ! 
на отлично.

На снимке: А. Прива
лов за работой.

Фото Я. Кунина.

десятый- 
выполнять все предписания 
инструкции.

Так молодежь помогает вос
питывать крановщиков в духе 
бережного отношения к техни
ке. А когда краны в хорошем 
состоянии, то и работа, идет ус
пешно.

Ударники коммунистического 
труда являются в коллективе 
застрельщиками всех, хороших 
начинаний. Они личным при
мером показывают, как нужно 
жить и работать по-коммуни
стически.

Взять хотя бы Валентина 
Овечкина. Этот молодой чело
век три года назад, после де
мобилизации из рядов. Совет
ской Армии, поступил на кур
сы крановщиков. С тех пор он 
управляет башенными крана
ми. Три года небольшой срок, 
но для Валентина он оказался 
достаточным для того, чтобы 
добиться четвертого квалифи
кационного разряда.

В совершенстве овладев ме
ханизмом, Валентин решил ос
воить слесарное дело и на
учиться исправлять повреж
дения в электрической части 
крана. Сказано — сделано. 
Теперь Овечкин владеет тремя 
профессиями: машиниста, сле
саря и электрика. Очень нуж
ны такие универсалы на строй
ке. Валентину не приходится 
вызывать на свой кран ремонт
ников, сам все исправит. За 
умение разбираться во всех во
просах кранового хозяйства 
Валентина Овечкина назначили 
недавно помощником бригади
ра тов. Фунтикова. Теперь они 
вместе обслуживают 12 башен
ных кранов.

Рабочий день у Валентина 
Овечкина проходит в хлопотах 
о стальных великанах. Бывает 
за смену на шесть-семь кранов 
придется слазать, в каждый 
мотор, в каждый редуктор за
глянуть, проверить кабель, нет 
ли повреждений. Быстро прохо
дит смена. А вечером другие 
заботы. Четыре раза в неделю 
Валентин отправляется по ве
черам в школу,

— Семь классов я давно 
окончил, — рассказывает 
он, — и теперь пришлось вер
нуться назад. В шестой хожу. 
С математикой и физикой пол
ный порядок. Несколько труд-

БЛОКИ ЖДУТ СТРОИТЕЛЕМ
Сугрэсский завод крупных сте

новых блоков уже второй месяц 
входит в систему треста «Урал- 
неруд». Через трест осущест
вляются руководство и снабже
ние завода, а нашим заказчиком, 
определяющим и направляющим 
профиль работы, по-прежнему яв
ляется «Свердловскгорстрой».

Связь с трестами и управле
ниями «Свердловскгорстроя», 
естественно, должна быть самая 
тесная. Ведь и вид продукции, и 
сроки ее изготовления — все 
зависит от потребностей строек.

Однако до сих пор у нас нет 
оснований быть довольными на
шими заказчиками. Достаточно 
сказать, что, встречая новый год, 
мы так и не знали, какую же 
продукцию должны выпускать в 
этом году. Срок представления 
заявок «Свердловскгорстроем» на 
1961 год истек еще 10 декабря. 
У нас попросили еще десять дней 
и заверили, что к 20 декабря 
все будет сделано. Но заявок нет 
до сих пор. А ведь это дело не 
шуточное: завод выпускает бло-

-ударник 
ней даются немецкий и рус
ский, но думаю и эту премуд
рость удастся осилить.

Но работой и школой не ог
раничивается круг интересов 
Валентина Овечкина. Оказы
вается, он страстный спортс
мен. Среди лыжников на 
Эльмаше его имя произносят с 
уважением. Как-никак — пер
воразрядник. Таких не очень 
много.

Два раза в неделю в свобод
ные от учебы дни — в среду 
и субботу — Валентин одевает 
лыжи и вместе с тренером ухо
дит по снежной целине далеко 
в лес, подступающий к самому 
Зеленому городку.

Тут, поблизости, снег 
грязный, сажи от заводе® мно
го летит. А вот километров за 
пятнадцать, так там весь лес 
от белизны искрится. Одно 
удовольствие.

Больше всего Валентин лю
бит лыжный спорт. Но и летом 
он не теряет своей спортивной 
формы. Второй разряд по лег
кой атлетике и велосипедному 
спорту. Это не так уж плохо 
для первоклассного лыжника.

Много можно рассказать ин
тересного и о жизни других 
-ударников коммунистического 
труда. Успешно учится на 
втором курсе факультета 
подъемно-транспортных машин 
Уральского политехнического 
института Клава Кочнева. Же
ня Арефьева сейчас возглав
ляет комсомольскую организа
цию участка и готовится посту
пить в институт.

Молодые механизаторы ча
сто вместе посещают театры и 
кино, проводят интересные ве
чера отдыха в своем уютном 
красном уголке, читают книги 
из своей участковой библио
теки.

Полнокровной жизнью жи
вет этот небольшой коллектив, 
уверенно идущий к своей за
ветной цели — стать участком 
коммунистического труда.

Л. ВЕХИН. 

По следам наших выступлений

БРИГАДЕ НЕОБХОДИМА ПОМОЩЬ:
Озаглавленная так статья бы

ла напечатана 16 ноября в газе
те № 90 под рубрикой «Смотр 
соревнования за звание комму
нистических».

:В ответ на выступление га
зеты председатель постройкома

треста «Жилстрой» В. Злока- 
зов сообщил, что за последнее 
время улучшилось снабжение 
строи тельным и мат ери а л ами
бригады тов. Расковалова. Про
веден ряд мероприятий для 
улучшения массово-воспитатель
ной работы в бригаде.

ки, не зная, когда они понадобят
ся строителям. Неизвестно даже, 
как будет выглядеть соотноше
ние блоков для жилищного и про
мышленного строительства.

Сегодня на складе готовой про
дукции уже скопилось более че
тырех тысяч кубометров блоков. 
Блоки есть, транспорт есть, а вот 
вывозить-то их пока некуда. Не 
говоря уж& о совершенно недопу- 
стимом^’^мертвлении ценного 
строителмюго материала, завод 
вынужден постепенно снижать 
выпуск продукции из-за отсут
ствия складской площади. И не 
удивительно. Тресты срывают 
прием заказанных ими же изде
лий. Например, трест «Жилстрой» 
специально согласовал выпуск 
стеновых блоков двухрядной раз
резки с высотой 2 метра 70 сан
тиметров для 78-квартирного до
ма «Промэнергоавтоматики». На
мечен был выпуск 1844 кубо
метров блоков. Поставки должны 
были начаться с октября. Но толь
ко в октябре (и то лишь после 
наших неоднократных напомина
ний) из треста поступила теле
грамма: «не отгружать до особого
указания», 

И крупные блоки на складе
готовой продукции уже в течение 
почти трех месяцев ждут «осо
бых указаний» тт. Корнилова и 
Найденова.

Плохо налажен прием блоков и 
на уже ведущихся стройках. С 
тех пор, как блоки перестали 
быть дефицитными, у руководи
телей некоторых площадок часто 
проявляется совершенно наплева
тельское отношение к интересам 
предприятия-поставщика, да и к 
собственным завтрашним нуждам 
тоже.

Например, 29 декабря на пло
щадку второго 40-квартирного до
ма по Первомайской улице, ко
торый строит управление № 9, у 
нас приняли всего 5 блоков общим 
объемом в 8,8 кубометра; 30 де
кабря — один блок объемом в 
3,4 кубометра; 31 декабря—4 бло
ка объемом в 7,8 кубометра. Та
кими темпами идет поставка на 
этот объект и в январе. А ведь 
согласно графикам все блоки для 
этого дома следовало принять 
еще 31 декабря. К 14 декабря 
мы должны были завершить по
ставки на первый 40-квартирный 
дом по Первомайской, однако по
следние блоки у нас приняли 
только к 27 декабря.

Плохо организован прием бло
ков в управлениях № 3 треста 
№ 33 и Я 6 треста Я 89. Прорабы- 
категорически отказываются при
нимать блоки во вторую смену, 
что нарушает ритмичность работы 
транспорта. Да и в первую оче
редь они стараются не «загру
жать» площадку, хотя совершен
но ясно, что подобные попытки 
работать почти «с колес» не 
только вредят производству, но и 
создают простои на самих пред
приятиях. Необходимо решить во
прос о приемке материалов на 
день-два вперед. Ведь на сегод
няшний день мы при недостатке 
транспортных средств часто вы
нуждены загружать машины на
половину.

Только в «Южгорстрое» прием 
блоков более или менее налажен. 
Да и то, например, управление 
Я 13, которое по графикам дол

жно было к 31 декабря принять 
все блоки для трех этажей 40- 
квартирного дома в пятом кварта
ле, до сих пор приняло их только 
на два этажа.

Еще один вопрос, который не
обходимо решить немедленно — 
это обеспечение завода материа
лами.

Достаточно сказать, что в 
третьем квартале прошлого года 
из-за отсутствия цемента план 
был сорван. Металлом, который 
мы в ноябре и декабре должны 
были получить от треста «Строй- 
деталь-70», нас удовлетворили 
меньше, чем на 30 процентов. А 
на первый квартал 1961 года 
трест запланировал нам всего 
1660 тонн цемента, т. е. мень
ше 60 процентов потребности.

Годовой план по валу в целом 
за год выполнен заводом на 101 
процент. Однако план по номен
клатуре так и остался невыпол
ненным.

Освоили мы в прошлом году и 
новую продукцию —■ около 20 
видов промышленных блоков 
серии 1Т-101. Качеством их 
строители довольны.

В этом году нам также пред
стоит освоить новую продук
цию — изоляционные плиты из 
газозолобетона. Применяться они 
будут для изоляции 15-километ
ровой теплотрассы, ведущейся 
от Среднеуральской электро
станции к Свердловску.

Огромные задачи стоят перед 
нами в связи с намерением кол
лектива включиться в соревнова
ние за звание предприятия ком
мунистического труда.

Возможности у нас для этого 
есть. Однако необходимо еще 
решить ряд важных вопросов и 
прежде всего вопросы поставки 
материалов и приемки продук
ции, которые препятствуют нор
мальному труду коллектива.

Н. ЛОЖКИН, 
директор Сугрэсского завода 

крупных блоков.

Техника семилетки

| ОРЕНБУРГСКАЯ ОБ- 
; ЛАСТЬ. В Гае на базе бога- 
|того месторождения меди со
оружается горнообогатитель
ный комбинат. Месторожде
ние будет разрабатываться 
как открытым, так и подзем
ным способами. Роется ги
гантский карьер, из которого 
уже вынуто более 10 мил
лионов кубометров породы. 
На вскрыше Гайского карье
ра применяется новейшая 
высокопроизводительная зем
леройная техника.

В настоящее время мон
тируется новый роторный 
экскаватор производительно
стью 1ООО тонн породы в 
час. Он изготовлен на Ста
линском машиностроитель
ном заводе имени 15-летия 
комсомола Украины. Коллек
тив монтажного участка 
«Союзшахтоспец монтажа» 
обязался досрочно поставить 
в карьер землеройный ги
гант.

На снимке: сборка ротор
ного экскаватора.



*

СВЕРДЛОВСКИЙ НА «УРААМАШСТРСстроитель
С УСПЕХОМ,
товарищи!

Закончился 1960 год. Для 
уралмашстроевцев он был го
дом больших испытаний, серь
езных трудностей. Вместе с 
тем, закончился он успешно. 
Напряжение усилий всего кол
лектива позволило тресту вы
полнить план работ по объек
там Уралмашзавода.

31 декабря состоялись ми
тинги строителей и уралмашев- 
цев. Один из них проходил в 
цехе валков, новые пролеты 
которого в канун 1961 года

На днях партийное бюро треста «У ралмашстрой» на своем 
заседании утвердило состав внештатного отдела газеты 
«Свердловский строитель», который будет всесторонне осве
щать жизнь этой важнейшей стройки на страницах газеты.

В состав отдела вошли: начальник штаба ударной комсо
мольской стройки В. Галанов, мастер В. Власов, механик 
управления № 23 Б. Дмитриев, главный, диспетчер треста 
Я. Гринь, бригадир каменщиков А. Мельников, парторги строй-
управлений №№ 23 и 24 С. Осипов и 
инженер бетонного завода С. Нагин. 
утвержден В. Галанов.

Эта страница газеты подготовлена

Д. Семенов, 
Заведующим

внештатным

главный 
отделом

отделом.

были сданы в эксплуатацию с 
оценкой «хорошо». Второй со
стоялся на площадке строи
тельства цеха сварных маши-
ностроительных конструкций, 
где в последнюю, ударную, не
делю были достигнуты исклю
чительно высокие показатели.

Поздравить строителей с 
победой пришли первый секре
тарь горкома ВЛКСМ Г. Кня
зев, секретарь парткома Урал
машзавода Воронов, главный 
инженер Уралмаша Малофеев, 
руководители треста и других 
организаций.

Год закончен успешно, но 
впереди еще более ответствен
ные задачи. Будут и трудно
сти, которые придется преодо
левать. Эти трудности выявля
ются уже сейчас, в первые дни 
нового года. Мы не можем не 
отметить, что до сих пор ра
ботники УКСа Уралмаша не 
согласовывают, не рассматри
вают детально проектов ре
конструкции с эксплуатацион-
никами. Мы напоминаем об 
этом, чтобы, наконец, были 
приняты меры. Только что по
лучен сигнал о необходимости 
больших переделок на обеих 
горизонтальных печах кузнеч
но-прессового цеха. Не говоря 
о деньгах, они отнимут у
бригады монтажников 
шахтоспецмонтажа не 
двух недель.

Союз- 
менее

Реконструкция завода — де
ло всех свердловчан. Об этом 
особенно должны помнить те, 
кто в какой-то мере участвует 
в строительстве Уралмаша.

неделя
24 декабря состоялось внеоче

редное заседание бюро горкома 
ВЛКСМ с вопросом о выполнении

там, где работал коллектив мон
тажников треста «Уралсталькон- 
струкция», руководимый Е. П.

В бригаде монтажни
ков тов. Агеева, которая 
носит высокое звание 
коллектива коммунисти
ческого труда, отлично 
работает Александр Да
нилович Краснобаев. Это 
опытный, высококвали
фицированный специа
лист, полюбивший свою 
трудную профессию.

На снимке: А. Д. 
Краснобаев.

Ж * Ж

У нас на сталелитейном...
плана на Всесоюзной 
комсомольской стройке —• Урал
маше. Здесь было решено послед
нюю неделю года объявить удар
ной и добиться в течение недели 
выполнения работ на сумму 2,5 
млн. рублей.

Было организовано соревнова
ние между всеми бригадами, за
нятыми на строительстве цеха 
сварных машиностроительных 

конструкций. Итоги соревнования 
подводились ежедневно. Ежеднев
но бригаде-победительнице вруча
лось алое знамя городской ком
сомольской организации.

И вот началась эта боевая не
деля. Первый день принес 
победу бригаде каменщиков А. В.

ударной Туровым. Монтажники дали более

Мельникова. 26 декабря этот кол
лектив на строительстве админи
стративно-бытового корпуса сде-
лал 39 кубометров сложной
кладки с облицовкой силикатным 
кирпичом под расшивку. Задание
было 
Бригаде 
родской 
ции.

перевыполнено вдвое, 
было вручено знамя го- 
комсомольской организа-

На следующий день алое полот
нище развевалось высоко над 
строящимися пролетами цеха,

На снимке: М. П. Казанцева.

полутора норм.
28 декабря победу одержала 

бригада плотников коммуниста 
Р. Ф. Кириллова. Вместо 40 окон
ных блоков по норме она устано
вила на строительстве админи
стративно-бытового корпуса сто.

До конца недели знамя побыва
ло у бригады монтажников «Урал- 
машстроя» М. Т. Гаврилова и 
бригады монтажников «Урал- 
стальконструкции», которой ру
ководит Н. Е. Морозов.

Каждый день возле рабочего 
места победителей соревнования 
устраивались концерты. Специ
альная агитмашина курсировала 
по строительной площадке.

Ударная неделя закончилась. 
Серьезная задача была решена.

Но не только строители при
няли участие в боевых делах по
следних дней 1960 года. Работа
ли на стройке учащиеся ре
месленного училища № 1. строи
тельного училища № 18, техни
ческого училища № 5.

В. КОШЕЛЬ, 
секретарь комитета ВЛКСМ 

треста.

Бригада наша соревнуется 
за звание коммунистической и 
главным из всех взятых нами 
обязательств мы считаем по
стоянное повышение произво
дительности труда. Сейчас 
коллектив работает на строи
тельстве новых пролетов ста
лелитейного цеха: мы бетони
руем фундаменты под опорные 
колонны, выполняем и земля
ные работы. Дела идут не
плохо.

Работаем мы в содружестве 
с бригадой плотников тов. Гал
кина, которая подготавливает 
опалубку. Надо сказать, что 
плотники отлично справляются 
с порученным им делом.

У нас в бригаде все рабо
тают хорошо, но особенно тру
долюбивыми и исполнительны
ми являются Михаил Шумат-

баев, профорг бригады Миха
ил Масленников, Рафик Су
фияров и групкомсорг Арка
дий Леушин.

Недавно в коллектив при
были пять демобилизованных 
воинов. Им пришлась по душе 
наша работа, а сами они очень 
понравились всем нам и мы 
видим, что они скоро не усту
пят нашим кадровикам.

Одно только беспокоит 
нас —- коллектив управления 
механизации № 1 прекратил 
рытье котлованов. Это значит, 
что уже через неделю мы мо
жем оказаться в тупике — 
некуда будет укладывать бе
тон. Надеемся, что руководи
тели управления форсируют 
копку котлованов.

А. ШМАТОВ, 
бригадир бетонщиков.

Строится 32-квартирный
В текущем году коллектив 

нашего управления должен 
построить для треста два 80- 
квартирных дома, два общежи
тия по 600 мест и один 32- 
квартирный дом. Строительст-
во жилья является одним 
важнейших участков, так 
жилищная .проблема не 
возможности коллективу

из 
как 

дает 
уве-

По планам новой техники

ФЕРМЫ ИСПЫТАНЫ
На строительстве цеха сварных машиностроительных конструк

ций над двумя пролетами должны быть установлены железобетон
ные арочные фермы с предварительно напряженной арматурой. Про
лет ферм—30 метров. Фермы изготавливаются на полигоне нашего 
треста.

Так как эти конструкции являются новыми для нашего коллек
тива и еще очень мало распространены в строительстве, то они бы
ли подвергнуты производственным испытаниям с целью определе
ния прочности, жесткости, трещиностойкости.

Испытания проводились на специальном стенде треста «Урал- 
алюмин<;трой» в городе Каменске-Уральском. Они прошли успешно. 
Результаты испытаний подтвердили, что фермы, изготовленные у 
наСрВ? всех отношениях соответствуют государственному стандарту.

Сейчас первые несколько ферм установлены над пролетом цеха. 
М. ШУР, главный технолог треста.

Профорг Н.
Бригада бетонщиков, которой 

руководит тов. Городилов, по 
праву считается одной из лучших 
в коллективе треста. Не только 
на производстве она идет впере
ди. Бетонщики являются актив
ными общественниками. Они по
стоянно участвуют в работе 
профсоюзной организации.

Активность бетонщиков объяс-

Тридцатый год работает 
на строительстве Уралмаш-
завода мотористка Мария 
Петровна Казанцева.
хорошее обслуживание

За 
ме-

ханизмов она неоднократно 
премировалась.

Мария Петровна хороший 
товарищ и советчик моло
дежи.

А. Гринько
няется прежде всего тем, что 
профорг бригады Николай Андре
евич Гринько с большим стара
нием выполняет поручение кол
лектива. Он не только хороший 
профсоюзный вожак, но актив
ный агитатор. Часто Н. А. Гринь
ко проводит в бригаде беседы, 
знакомит рабочих с важнейшими 
событиями в жизни страны, с за
рубежными новостями, читает 
свежие газеты. Он считает своей 
обязанностью рассказывать рабо
чим и о решениях построечного 
комитета, проявляет заботу об 
организации отдыха трудящихся, 
об улучшении жилищно-бытовых 
условий.

И. НЕСТЕРОВ, 
председатель постройкома.

личивать число рабочих и фак
тически сдерживает темпы ро
ста производства.

Сейчас начато строительство 
первого 32-квартирного дома. 
Управление механизации № 1 
ведет земляные работы, кото
рые будут закончены к 8 ян
варя. Сразу же по окончании 
земляных работ мы присту
пим к устройству фундамен
тов. Для этого проводится не
обходимая подготовка и, в ча
стности, завозятся фундамент
ные блоки. Общестроительные 
работы поручено вести участ
ку мастера тов. Власова.

В. БАЖЕНОВ, 
старший прораб 

управления № 25.

Им не дорога
честь коллектива
В бригаде каменщиков 3. П. 

Прокопьева работает моло
дежь — выпускники Асбестов- 
ского строительного училища. 
Заработки у рабочих неплохие.

Однако далеко не все в кол
лективе дорожат честью своей 
стройки. Есть в бригаде такие, 
которые привыкли даже в са
мое горячее время отдыхать. 
Это, в частности, тт. Бочкарев, 
Китаев, Котов, Засыпкин, По
стников. Они, как правило, по
сле праздников не являются 
на производство по нескольку 
дней. Так было и после нового 
года. Поведение прогульщиков 
не раз обсуждалось в коллек
тиве, с ребятами беседовали, 
их убеждали, но проку нет.

Пусть же читатели «Сверд
ловского строителя», весь кол
лектив нашего треста знают 
имена прогульщиков из брига
ды 3. Прокопьева.

М. ЕГОРОВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ 

23 управления.
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Рассказы наших авторов В. Слободин.

(Окончание. Начало см. № 1).
Анатолий слащаво улыбаясь, 

словно ничего не произошло, 
как радушный хозяин предло
жил:

— Выпьем, а то выды
хается.

Я отказался, сославшись на 
больной желудок. Пьют с 
друзьями, а передо мной сидел 
кто-то скользкий и хитрый. У 
меня было самолюбие, было 
свое внутреннее я, без кото
рого человек — тряпка.

— Правильно, — степенно 
согласился он, — здоровье 
прежде всего! Принуждать не 
умею. Давай, Лена, чокнемся 
за наше счастье! Я жду...

Не поднимая головы, Лена 
с досадой отрезала:

— У меня грудной ребенок, 
забыл?

Она встала. горько разочаро
ванная и вышла. Анатолий 
крепко сжал челюсти. На ще
ках заперекатывались желваки. 
С притворной усмешкой, слов
но это его не огорчило, су
сальным тоном сказал:

— Извините... бывает. Но 
добру не пропадать. Куплено 
на трудовые...— И одну за дру
гой выпил две рюмки. Заку
сил. Лены не было. Я уже со
брался уходить, как он, отста
вив от себя тарелки и рюмки 
и опершись локтями о стол, 
обиженно стал изливаться:

— Посмотри, чего у меня 
только нет? Бее для нормаль
ной жизни. Радиоприемник — 
пожалуйста! Телевизор... Ши
фоньер, стулья, стол... Кровать 
не голая... А она оценила 
это? Шиш... А вы знаете, 
как достается рубль?

Он впился в меня зелеными 
зрачками, от чего мне стало не 
по себе, и продолжал:

— Я отказался от книг, от 
газет. Завел свое маленькое 
хозяйство. Выращиваю лук, 
морковь, картофель. Шахтеры 
все берут. Народ денежный. 
Сбиваю кругленькую сумму и 
приобретаю вещь. Все это мое, 
мое... для нее. А она нос воро
тит. Упрекает за хозяйство. 
Рвется на работу. Что можно 
на зарплату купить? Не для 
этого я родился!

— Сколько вы получаете? — 
прервал я.

— Около 1200.
— Немало. Да ведь и Лена 

могла бы зарабатывать. Она 
чертежница. Тем более хозяй
ство ей в тягость.

Он не дослушал:
— Размышлял я об этом. 

Подсчитал. Огородик дает 
больше. Накормить уток, по
доить корову, полить капу
стку — не так уж тяжело. 
Зато ежедневно состригаем 
карбованцы. Считаю —■ верный 
путь. Семья крепче. Сердце на 
спокое. Ревновать не к кому.

— Не согласен.
— Но ты же патриот, а мы 

маленькие люди,—-перебил он, 
ерзая на месте.— За высокой 
материей не гоняемся. Сидим 
на месте. Уютно и тепло. Свой 
домик сколотил. А ты чего до
бился? Кто оценил твои тру
ды? С семьей живешь на квар
тире. Учишься и работаешь. 
Бьешься, как рыба об лед. 
А толку? Достукаешься до ча-

К сведению 
| подписчиков 
1 Редакция убедительно \ 

просит подписчиков газеты I 
«Свердловский строи- { 
тель» с первых дней нового ' 

! года следить за своевремен-! 
< ностью доставки газеты. ! 
; Газета выходит по средам 1 

и субботам.
( В случае неаккуратной < 
$ доставки нужно обращать- 
? ся в почтовое отделение 
(по месту жительства, предъ- 
(являя при этом квитанцию. ' 

хотки и баста. Тогда поймешь, 
да будет поздно. Надо не так 
проматывать годы.

Я хотел обозвать его идио
том и хлопнуть дверьми. Но 
тут же сам себе сказал: «Спо
койно! Уйти, дать ему повод 
считать себя героем дня, побе
дителем? Шутишь, плесень! Не 
на того напал». Я решил спо
рить. В конце концов таким 
типам надо показывать, что 
они головешки, от которых идет 
чад.

— Ради чего вы живете?.. 
Вернее, коптите небо. Какова 
же ваша идея? К чему стреми
тесь? — спросил я.

— Ребенок... Ленка, ты слы
шишь?.. У него такие же су
масбродные мысли... Демагоги...

Последнее слово он произнес 
презрительно, со жгучим от
вращением. Меня это взбесило. 
Словно я действительно был 
демагог, а он просветитель- 
гуманист- Невольно сжимались 
кулаки. Но я — гость. Ему не 
все позволено в чужом доме.

Анатолий налил себе рюмку, 
опрокинул ее и со стуком по
ставил. Расстегнув ворот ру
бахи, он яро, с какой-то зло
бой, заговорил:

— Не все живут идеями, 
молодой человек. У меня один 
принцип — жить лучше дру
гих. Зависть вас делает героя
ми. А герои нужны, они пре
красно агитируют. Большинст
во же нынче борется за квар
тиру, за деньги. Только маски
руются за красивыми речами. 
Жить надо настоящим. Буду
щее меня не увлекает. Роман
тики, энтузиазма не признаю.

Я не выдержал. Я был ос
корблен.

— Взгляните , вокруг себя... 
Всюду стройки. Воздвигаются 
электростанции, новые города, 
прокладываются каналы, в кос
мос посылаются корабли. Ко
нечно, это делают не те, кто у 
себя в огороде растит овощи 
для наживы. Разумные, пытли
вые, усердные люди создают 
все это не на один день, а на 
века, не только для настояще
го, но и для будущего. Их объ
единила вера в торжество че
ловеческого разума, в жизнь 
без пороков, без лодырей. Как 
видишь, мы неудержимо идем 
к этой заветной цели.

Да, я верю в коммунизм. 
Верю! Эта вера согревает меня 
в холод, придает силы в труд
ную минуту, закаляет и учит 
побеждать. Пусть не будет ме
ня, но час великого торжества 
придет. Ради этого стоит рабо
тать с огоньком, с отдачей Всей 
энергии. Халтурить — значит 
обманывать себя, друзей. Я не 
хочу этого. А разве предки 
нам не оставили своего богат
ства? Молчишь...

Он сделал какое-то бессиль
ное движение губами, прогло
тил слюну, но по-прежнему 

От к р ы в л е тел!
Вы посмотрели новый фильм. 

Фильм иногда нравится, иногда 
остается незаметным. После каж
дого посещения кино у вас воз
никает много вопросов: почему 
образ, созданный актером, не
смотря на внешнюю правдивость, 
кажется нежизненным, почему в 
фильме, названном кинокомеОией, 
вместо яркого и живого юмора 
на экране проходят кадры с ис
тертыми штампами, почему ино
гда жизненные проблемы., затро
нутые в той или иной киноно
велле, сводятся ее. авторами к 
пустячной бытовой сценке.

...Много разных почему. Эти 
вопросы, разумеется, ждут сво
его решения.

Именно для того, чтобы, удо
влетворить ваше стремление по
нимать кино глубоко и верно, 
при Дворце культуры строите-'

смотрел на меня с затаенной 
злобой. Опершись на косяк, у 
дверей стояла Лена. А я про
должал. Не помню всего, что 
я наговорил этому человеку. 
Кажется, сравнил его с гнилым 
пнем, который зацепился за 
кусок земли, и еще с чем-то.

Как приятно было после 
всего полной грудью вдохнуть 
свежий воздух. По улице шли 
шахтеры. Они оживленно раз
говаривали. Часто гудел паро
воз около шахты, видимо, по
давали вагоны. Натруженно 
урча шли машины. Они .везли 
кирпич, доски, лес. На при
горке, у строящегося дома с 
высоко поднятой рукой, словно 
приветствуя людей труда, сто
ял башенный кран. На нем 
бойко трепыхался красный 
флаг...

— Валя! Валя... подожди!
Запыхавшаяся, с красными 

от слез веками, меня догнала 
Лена. Она растерянно шепта
ла:

— Извините, что так полу
чилось... Извини. Поверь, мне 
не легко. Я, наверное, не вы
несу этого. Что мне делать?..— 
Она всхлипывала, вытирала 
слезы.

Я попытался успокоить ее. 
В душе мне было чертовски 
обидно за Лену, за ее безволие.

Мы шли мимо школы. Была 
перемена. За окнами гудели 
ребята. «Нет, здесь в ее стенах 
к детям не пристанет такая за
раза, как у Анатолия. А знают 
ли на производстве, кто он? 
Нет наверное».

Лена долго молчала. Потом 
неожиданно, будто опомнив
шись, выпалила:

— Ну, ладно. До свидания, 
Валя. Я знаю, что мне де
лать.

— До свидания! — и я, не 
оглядываясь, пошел к вокзалу.

Есть
второе место

С 24 по 26 декабря в Перми проходили лыжные соревнова
ния команд ударных комсомольских строек Уральской зоны. В 
них участвовали и лыжники «Уралмашстроя». Они упорно готови
лись к этим большим состязаниям и добились неплохих резуль
татов.

Команда завоевала общее второе место, опередив многие кол
лективы Пермской, Челябинской, Свердловской областей, Татар
ской АССР, Башкирии.

Успех лыжников на зональных соревнованиях дал право 
команде участвовать в зимней Спартакиаде народов РСФСР, которая 
будет проходить в Свердловске.

Высоких личных результатов на соревнованиях в Перми доби
лись лыжники Герман Пышко, Галина Ботикова, Валентина Гор
шкова. С соревнований спортсмены «Уралмашстроя» вернулись с 
вымпелом и несколькими грамотами.

Сейчас лыжники готовятся к предстоящей спартакиаде.
12—13 января будет проходить спартакиада треста «Уралмаш- 

строй». В ней примут участие 500 лыжников и конькобежцев.
С целью' подготовки к этому своеобразному спортивному 

празднику, в комсомольских организациях треста проведены соб
рания с повесткой дня «Спорт — кровное дело комсомола».

В. КОШЕЛЬ.

КЛУБ ДРУЗЕЙ КИНО
лей имени Горького создается 
клуб друзей кино. Клуб ставит 
своей задачей широкую пропа
ганду лучших образцов нашей и 
зарубежной кинематографии, вос
питание верных эстетических 
принципов, а также знакомство 
и связь с подобными организа
циями у нас и в странах народ
ной демократии. Будут организо
ваны встречи с видными киноре
жиссерами и актерами, широкие 
обсуждения тех или иных филь
мов, тематические кинофестивали. 
Впрочем, программу можно рас
ширить, и когда вы придете в 
клуб, то сможете сами предло
жить что-нибудь интересное. Са
мые широкие горизонты лежат

В новой весовой категории.

Первая Свердловская
книжная

5 января 1961 года в выста
вочном зале Дома художников, 
на углу улиц Луначарского и 
Куйбышева, открылась первая 
Свердловская выставка книги, 
книжной графики и плаката.

Свердловская выставка про
водится по решению Министер
ства культуры РСФСР в по
рядке подготовки к большой 
всероссийской книжной вы
ставке, которая откроется в 
апреле 1У61 года в Москве, в 
центральном выставочном зале.

Выставка является своеоб
разным отчетом свердловских 
издателей перед читателями. 
Ее посетители увидят книги, 
изданные в Свердловске по 
всем отраслям знаний, книги 
наших писателей, поэтов, кни
ги для детей всех возрастов, 
литературу о передовом опыте,

перед теми, кто искренне хочет 
расширить свои знания о кино.

Клуб друзей кино принимает 
в свои члены любого молодого 
человека, который любит кино.

Дорогой строитель! При жела
нии стать членом клуба напиши 
об этом по адресу Дворца строи
телей (ул. Первомайская, № 24): 
В письме постарайся обосновать 
свое желание участвовать в его 
работе, не забудь указать домаш
ний адрес (или телефон).

Клуб принимает заявления до 
25. января 1961 года.

В. ГОРДО, 
член организационного 

комитета клуба друзей кино.

выставка
книги новаторов семилетки, 
ученых, специалистов и многие 
другие свердловские издания 
последних лет. Будут выстав
лены также все свердловские 
издания произведений П. II. 
Бажова, сочинения Мамина- 
Сибиряка, книги советских и 
зарубежных авторов, изданные 
в Свердловске. В выставке 
принимают участие все сверд
ловские издательства.

На стендах широко пред
ставлена книжная графика 
свердловских художников 
оформителей книг, плакаты.

Выставка продлится до 5 
февраля, открыта она ежеднев
но, кроме понедельника, с 14 
до 20 часов. По четвергам на 
выставке проводятся массовые 
мероприятия — встречи с пи
сателями, художниками, с те
ми, кто делает книгу.

На выставку приглашаются 
все читатели, организуются 
экскурсии со всех предприя
тий, вузов, школ, университе
тов культуры.

В начале февраля будет про- 
аведено общественное обсужде
ние итогов выставки, лучшие 
книги, графика и плакаты бу
дут отобраны для Всероссий
ской выставки.

Товарищи, посетите книж
ную выставку!

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 8 ЯНВАРЯ
15.00 — Художественный фильм 

«Юность поэта». 16.25 — Для де- 
Ьей. Телевизионная постановку 
«Спор волшебников». 18.30 — Те
левизионная хроника. 18.40 — 
«Днем с огнем» — телевизионный 
рейд по электроэнергии. 19.00 — 
па лучший концерт-конкурс са
модеятельности. 19.45 — Телеви
зионная постановка по рассказу 
ОТенри «Три клиента». 20.15 — 
Художественный фильм «Наслед
ники». 22.00 — В последний час.

Понедельник, 9 января
18.30 — Для детей. «Раз

ведка интересных дел». 19.00— 
Мультипликационный фильм 
«Приключения маленького 
карпа». 19.20 — Последние из
вестия. 19.30 — О новых по
чинах. 19.40—«Идущие впере
ди — телевизионный очерк. 
20.00 — Сатирическая стра
ничка. «Вот что наделали 
справки». 20.20 — Художест
венный фильм «Премьера от
меняется». 22.00 — В послед
ний час.

Вторник, 10 января
11.00 — Для маленьких 

зрителей. Мультипликационный 
фильм «Дюймовочка». 11.20 — 
Художественный фильм «Над 
Тиссой». 12.50 — Телевизион
ная хроника. 18.00 — Спор
тивная передача. 18.30 — Пе
редача для детей. 20.00 — 
«Путь к изобилию» — переда
ча, посвященная Пленуму 
ЦК КПСС. 20.20 — Музы
кальная передача «Боевые пес
ни». 21.10 — Писатель и сов
ременность. 21.30 — Кино
фильм. 22.10 — В последний 
час.
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